



## お父さんとの思い出

6月の第3日曜日は、父の日ですね。  
あなたのお父さんとの思い出、  
おしえてください。

運動好きな父は夕方仕事から帰ると、私たち兄弟を近くのグラウンドやプールへ連れて行ってくれました。逆上がりや縄跳び、水泳などは父が教えてくれたので、できるようになりました。ありがとうございました。

● 恵那市あたりさん



単身赴任で、たまにしか会えないかった父。単身赴任先から帰ってくる時のお土産は、なぜかいつもコーヒー牛乳でした。職場に売りに来るのをお付き合いで買っていました、と後から知ったのですが、父が帰る=コーヒー牛乳のイメージが強く、今でもコーヒー牛乳を飲むと思ひだします。

● 瑞穂市いちごくまさん

私が結婚した時、1週間泣きあられ、妹と母親にうつとうしがられていきました(笑)。

● 安八町 K・Fさん

普段キッチンになど立つことのなかつた父が、一度だけ作ってくれた、ご飯と玉子だけの「黄金チャーハン」

40歳のころ、子どもを実家に預けて15年ぶりに同窓会に出席しました。2次会も参加し、帰宅が0時を回ってしまいました。何と実家の

父とは、小学校5年生くらいまで一緒にお風呂に入っていました。タオルでふくふくしたり、いろんな遊びをしてとても楽しかったです。髪のカットもずっと父でした。日曜床屋さんもいろいろ思ひ出です。

● 高山市マメちゃんさん

### 表紙の活動

4月19日(土)  
コープぎふの森・関

#### 「間伐体験・赤松の植樹」が開催されました

関市迫間地内にある「コープぎふの森・関」に約50名の組合員さん＆ファミリーが大集合。除伐・間伐体験、まつたけ再生を夢見て赤松の苗植えをしました。春山には山菜もいっぱい。作業のあとは、採れたての山菜天ぷらを楽しみました。



わたしの  
ひとこと

1才4か月の娘が「イナイ、イナイ…おった!!」と言っていました。めちゃめちゃ方言でおもしろかったです。  
| 関市 ふくちゃん |

私の親指のひめ、父にそっくりです。たてスジまで一緒の位置なんです。

● 美濃市 Nさん

中学に入学する時、新しいセーラー服を着て入学式の準備をしていたら、母が「おとうちゃんにも見せ」といって、「ちょっと照れくさいな」と思ひながら仕事場にいる父のところへ行つたら、普段無口な父が「おねえちゃんになったな」と言いました。

● 飛騨市松山さん

50年以上も前の事ですが、今でもなつかしく思い出します。

● 本巣市彩拓ママさん

私が大切な友人を亡くした後、駅まで車で迎えてくれた父。遠回りして満開の桜のトンネルをぐり、何も話さずに家まで帰りまし。父も今はお星さまになつて、空から孫の成長を見守つてくれています。結婚を決めた時も、私の中の「男の人の基準」は父でした。そんな父も今はお星さまになつて、空

思えない腕前で改築してくれました。結婚を決めた時も、私の中の「男の人の基準」は父でした。そんな父も今はお星さまになつて、空から孫の成長を見守つてくれています。

● 関市健ちゃんママさん



私の小学2年生時の誕生日。あいにく雨の降る日でしたが、夕方、私への誕生日プレゼントに、新品の自転車を押して帰宅した父の姿を、今でも鮮明に覚えています。家では厳格な父でしたので、私にとってはうれしく強烈な思い出です。

● 各務原市ぼつぼさん



岐阜市 マリちゃんさん

前には立たちになつて、怒つている父が。40過ぎのオバサンなのに、父にすぐ叱られました。楽しい気持ちがいつぶんに吹き飛んでしまいましたが、冷静なつて考えてみると、夜中なのに心配のあまりにまで出て、私のことを思つてくれていたんだと。ただただ、感謝の気持ちでいっぱいになりました。

● 関市クレマチスさん

父は、子どもは2番目、母を一番愛する！という人。いつも私たち兄弟に「もしお前たちとお母さんが川で溺れとつたら、オレはお母さんを助けるな。お前たちは自分でなんとかしてくれ」とバッサリ。(笑)。でも、そんなに母を愛しちゃつてじる父が大好きです。

● 中津川市いもちゃんさん